

Support actuel du projet « Capoeira ou Bicicleta »

À l'École des Hautes Études en Sciences Sociales

Alexandre Reubrecht est doctorant sous contrat à l'École Doctorale de l'EHESS (ED-286). Son travail est rattaché à celui de l'unité mixte de recherches UMR-Mondes Américains, et au pôle Centre de Recherches sur le Brésil Colonial et Contemporain (CRBC). Il est sous la direction de madame Damasceno-Fonseca Claudia, la codirection de monsieur Loudcher Jean-François, professeur des universités en histoire des sports à l'Université de Bordeaux, et bénéficie du suivi de madame Aceti Monica, maîtresse de conférences à l'Université de Strasbourg qui s'est spécialisée dans la thématique de la capoeira.

À travers ce suivi universitaire, Alexandre Reubrecht sera amené à collaborer avec des chercheurs internationaux, puis à rédiger des articles scientifiques ayant un lectorat national et au Brésil. Ceux-ci exposeront les résultats de sa recherche, et de la démarche « Capoeira ou Bicicleta ».

Dans le Groupe de Travail Capoeira de la FSCF

Les membres du Groupe de Travail Capoeira sont madame Braedle Alizée, messieurs Belo dos Santos Jeremias, Orsini Laurent, Golmard Benjamin, Reubrecht Frédéric, Ribeiro de Sousa Rildo, et le président Lebreton Guillaume. Alexandre Reubrecht a été missionné sur les trois ans de sa thèse pour rapporter les avancées de ses travaux. Il sera amené à participer à des réunions du groupe portant sur l'intégration des associations de capoeira à la fédération sportive. Lors de ses trajets à vélo, il fournira les contacts du Groupe de Travail aux associations de capoeira susceptibles d'entrer en contact avec la FSCF. En échange, la FSCF lui accorde un support logistique, pour se nourrir et se loger sur toute la France métropolitaine.

Dans l'association Capoeira Origem do Brasil - COB Évron

L'association COB Évron a été créée en juillet 2018 selon la loi de janvier 1901. Elle a pour vocation de faire connaître et de développer la capoeira en Mayenne, aux alentours de la commune d'Évron. La structure COB est également représentée dans les villes de Laval, Château-Gonthier-sur-Mayenne, Mayenne, Villaines-la-Juhel, et Louverné.

Le site web du COB [<https://cob-capoeira.com>] est régulièrement consulté par les capoeiristes mayennais et d'autres départements. Son administrateur a ouvert une section Blog dans laquelle Alexandre relate ses expériences à vélo et avec les autres capoeiristes européens [<https://cob-capoeira.com/articles-2/>]. Des capoeiristes de l'association sont aussi sujets à l'accompagner lors de ses périple.

En tant qu'association dont Alexandre est membre à part entière, elle propose aux sponsors de « Capoeira ou Bicicleta » une visibilité sur les réseaux sociaux web, son site internet, des affiches et une présence aux événements de l'association. Elle sert aussi de garant financier, pour que les fonds accordés à « Capoeira ou Bicicleta » ne servent que dans la mise en oeuvre du projet.

Siège social :
Association COB EVRON
4 rue de Hertford
53600 EVRON



Siège administratif :
Guillaume Lebreton, Président
1 impasse des Forgerons
53640 HARDANGES

CAPOEIRA ORIGEM DO BRASIL – EVRON
Tél. 06 26 76 71 18 - Mail : carcaju@cob-capoeira.com

A Paris, le 25 octobre 2023

Madame, Monsieur,

À partir du 3 avril 2024, Alexandre Reubrecht, adhérent de l'association CAPOEIRA ORIGEM DO BRASIL – EVRON, commence un tour de France à vélo des associations de capoeira.

À ce titre que nous proposons un partenariat avec des entreprises et associations favorisant la pratique du vélo en France, telle que la vôtre.

Via le drapeau des sponsors qui sera installé à l'arrière de la bicyclette d'Alexandre, nous offrons la possibilité aux entreprises et associations participantes de devenir nos partenaires, en diffusant votre logo ou publicité. En itinérance, votre logo sera vu par des personnes sur toute la France et au-delà des frontières.

Nous diffuserons également un court article sur le blog 'Capoeira ou Bicicleta' et les réseaux sociaux concernant notre partenariat. Celui-ci affichera votre logo ou votre publicité sur nos réseaux qui comptabilisent plus de 4.000 abonnés.

Par ce partenariat, vous participerez à un projet scientifique, humaniste, écologique et solidaire, cherchant à regrouper les nations autour des sports que sont la capoeira et le vélo. Vous contribuerez à rendre la mission d'Alexandre possible en lui fournissant l'équipement dont il nécessite.

Pour nos services, nous vous proposons les tarifs suivants ; vous pouvez aussi contribuer en allouant le matériel requis par Alexandre :

- Article sur le blog, publications sur les réseaux sociaux : 50 €
- Drapeau des sponsors : 90 €
- Intervenir auprès de votre organisme, vos adhérents, ou vos clients : 100 €.

Si vous êtes intéressé par ce projet, merci de nous remettre une carte de visite ou un document numérique aux adresses mails carcaju@cob-capoeira.com et alexandre.reubrecht@gmail.com accompagné de votre règlement.

Dès réception du règlement, nous vous transmettons la facture ainsi que le CERFA au titre des dons (pour une éventuelle déduction d'impôt).

Nous vous remercions par avance de votre générosité et nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos sincères salutations.

LE COB EVRON